

UMGESTALTUNG 320ER

Der Mangel an qualitativ hochwertigen Lerngelegenheiten in der Kopernikusgasse ist ein Problem, dass uns als Studienvertretung schon seit Jahren ein Dorn im Auge ist.

Im Rahmen einer von langer Hand geplanten Aktion, hatten wir im heurigen Frühjahr die Möglichkeit, eine Umgestaltung des Ruhelernraums 320er (Neue Technik, 3. Stock) durchzusetzen.

Gemeinsam mit Gebäude & Technik (unser Dank geht vor allem an Frau Kainz, die die

Realisierung entschlossen vorangetrieben hat) hatten wir die Möglichkeit, euch nach eurer Meinungen und Vorschläge zu befragen, um das bestmögliche Ergebnis zu erreichen. Unsere Vorsitzende Pia entwarf daraufhin einen auf eure Bedürfnisse abgestimmten Raumplan um dem doch schon leicht angestaubten Image des 320ers in Zukunft neuen Charme zu verleihen.

Der Umbau wird voraussichtlich in den Sommerferien stattfinden, sodass euch zu Herbstbeginn

sechzehn optimal gestaltete Lernplätze zur Verfügung stehen.

Wir bitten um euer Verständnis, dass der 320er in dieser Zeit nicht verfügbar sein wird.

Auch im 324er ist mit der Anschaffung einheitlicher Sessel der erste Schritt zu einer Verbesserung der Lernqualität erreicht worden. Wir hoffen auch im 324er in Zukunft eine umfangreichere Umgestaltung zu erreichen.

Außerdem ersuchen wir die Personen, die noch Ordner und Unterlagen im Kasten des 320er lagern, diese mit nach Hause zu nehmen.

Ansonsten werden sie entsorgt bzw. thermisch verwertet ;)

Clemens Bauer

